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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке системы поиска и визуализации маршрутов в информационных моделях зданий с использованием Autodesk Forge API, а также её интеграции в веб-сервис по управлению жизненным циклом объектов капитального строительства. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обзор и анализ существующих решения задачи автоматической нави-гации внутри помещений; 2. Выбор технологий и алгоритмов для реализации системы автоматиче-ской навигации внутри помещений; 3. Разработка системы автоматического поиска и визуализации маршру-тов в 3D-моделях зданий; 4. Тестирование прототипа. В результате выполнения работы была разработана и протестирована си-стема, интегрированная в веб-сервис по управлению жизненным циклом объ-ектов капитального строительства и позволяющая автоматически просчиты-вать маршруты и визуализировать их на информационных моделях зданий. Данная система уже частично введена в эксплуатацию на примере одного объекта.
        

        
          The given work is devoted to the development of a system for searching and visualizing routes in building information models using the Autodesk Forge API, as well as its integration into a web service for managing the life cycle of capital con-struction projects. The research set the following goals: 1. Review and analysis of existing solutions to the problem of automatic navi-gation indoors; 2. The choice of technologies and algorithms for the implementation of an au-tomatic navigation system indoors; 3. Development of a system for automatic search and visualization of routes in 3D models of buildings; 4. Prototype testing. The study resulted into development and testing of a system, which is integrat-ed into the web service for managing the life cycle of capital construction projects and which allows one to automatically calculate routes and visualize them on build-ing information models. This system has already been partially put into operation on the example of one object.
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